

# 63% de las mesas de la provincia se constituyó en la previa de la elección

Vocales llegaron a las sedes durante la tarde, para conocer los detalles del proceso eleccionario de dos días y que comienza hoy a las 8 de la mañana.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidernantoniocd

**D**urante la tarde de ayer se constituyeron las mesas en los locales de votación de todo el país. Según informó el Servicio Electoral (Servel), el 75,42% las mesas receptoras de sufragios se conformaron durante la tarde del viernes. Esto equivale a 30.178 mesas, la cifra más alta registrada contabilizando los últimos once procesos electorales en el país.

En la provincia de San Antonio 272 mesas de las 435 disponibles en 42 locales se formaron, vale decir el 62,5 por ciento.

La delegada presidencial provincial, Caroline Sireau, ayer por la tarde recorrió la sede de votación del colegio Presidente Pedro Aguirre Cerda de Barrancas.

Tras inspeccionar el establecimiento afirmó que "ya está todo dispuesto en los locales de votación, con equipos del Ejército, el Servel y funcionarios municipales que se encuentran en cada recinto. Y hoy en la tarde (ayer) con el proce-



SÓCRATES ORELLANA / AGENCIA UNO

LOS VOCALES SE PREPARARON PARA RECIBIR A LOS VOTANTES ENTRE LAS 8 Y LAS 18 HORAS.

so de constitución de mesas con los vocales".

En este local de 15 mesas 6 se constituyeron y los vocales recibieron un proceso de capacitación "para que esté todo listo, para que mañana (hoy) a partir de las 8 de la mañana comience el proceso electoral regional con gobernadores y consejeros; y el municipal, con alcaldes y concejales".

## DE BRASIL A LA MESA

Hace poco más de un mes llegó desde Brasil, Wilson Herrera, donde vivió 37 años y salió sorteado como vocal. "Nunca voté antes, estoy aprendiendo, ya leí como era. Para mí es un proceso nuevo, en Brasil nunca pude votar y ahora voy a participar de algo tan importante para la nación".

Aseguró que fue una

sorpresa ser designado vocal. "Llegué en septiembre y en octubre me llegó la carta a la casa de mi tío, no sabía de qué se trataba. Empecé a buscar en internet cómo era", relató el sanantonino que vivía en una localidad cercana a Sao Paulo.

## POR CUMPLIR

Complicada estaba Javiera Bravo porque ella y su ma-

# 435

mesas funcionarán en la provincia para la elección regional y municipal de dos días.

rido fueron designados como vocales. "Es la primera vez que salgo vocal, no estoy muy feliz, vine por cumplir y por la multa. Sábado y domingo son mis únicos días entre comillas libres, que puedo descansar en la casa y tengo dos hijos (4 y 10 años). Mi marido también es vocal, entonces estamos complicados, por cómo lo vamos a hacer con los chicos", explicó.

Agregó que "la única red de apoyo que tenemos es mi mamá y va a tener que venir a votar con los dos niños".

Sobre la constitución de la mesa contó que "llegamos tres y los tres somos nuevos. Ojalá mañana (hoy) llegue un vocal que estuvo antes, para que nos guíe. Hay que firmar hartas cosas. Espero que no terminemos tan tarde

el domingo con el conteo de los votos. El lunes hay que ir a trabajar".

## DATOS

La delegada presidencial provincial, Caroline Sireau, entregó algunos datos para esta elección.

"Durante los dos días, los ciudadanos pueden escoger cuándo ir. Si está bajando mañana (hoy) puede pedir un permiso de tres horas para ir a votar o dejar la constancia en Carabineros en caso de estar a más de 200 kilómetros de distancia de su local de votación".

En tanto, mañana domingo "es un feriado legal irrenunciable, por lo tanto no existirán problemas para las personas que trabajan".

En ese sentido recordó que el gran comercio estará cerrado, como los supermercados, por ejemplo.

Además se habilitaron recorridos especiales para "hacer acercamientos desde zonas rurales hacia las urbanas, eso será en las seis comunas, tenemos siete recorridos. Incluimos uno nuevo desde Santo Domingo a El Convento", comentó la delegada. 🗳️